

**非**

ミ・スラン  
レスを含め  
非鉄スクラップ全般に  
対応するが、銅および  
クラップ流通の三光金属は1968年、村山耕平会長(前社長)が愛知県日進市赤池で創業。20数年ほど前は従業員数5人前後、月間



村山耕平会長

幅広い仕入れネットワーク  
ミ・スラン  
レスを含め  
非鉄スクラップ全般に  
対応するが、銅および  
クラップ流通の三光金属は1968年、村山耕平会長(前社長)が愛知県日進市赤池で創業。20数年ほど前は従業員数5人前後、月間

ら選別、加工、梱包、納品までをすべて自社で手掛けられることに強みを持ち、高品質スクレッパップの安定供給により需要家の厚い信頼を得ている。「貴作業がし、近年では伸銅メ

研磨製品の開発を手掛ける研削研磨が発表された潤滑剤。プレス機や軸受けといった機械設備の潤滑面油、鍛造や切削、旋削など金属加工の油性加工油として使用する。金属分子に吸着し、運動エネルギーを与えることでナノ潤滑化被膜(ナノフィルム)を形成し、金属に潤滑性を付加することが可能。レッドゾーンを塗布することで工具や治具の耐摩耗性が高まり、寿命を1.5倍以上に延長することができる。

そのため、今年6月からスプレー缶タイプ(420ml)をラインアップに追加した。精工産業は、溶材や非鉄素材販売で培った販売ネットワークを活用してレッドゾーンの



真剣な表情

&lt;/div